

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Aktif Sosialisasikan Giat Ops Bina Waspada Lodaya 2023 dan Pentingnya Menggunakan Masker

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Aug 25, 2023 - 09:16



Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Aktif Sosialisasikan Giat Ops Bina Waspada Lodaya 2023 dan Pentingnya Menggunakan Masker

Sukabumi, 25 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dalam menyampaikan informasi dan imbauan kepada masyarakat setempat. Pada Jumat, 25 Agustus 2023, pukul 08.00 WIB, giat yang dipimpin oleh Aipda Suhendar Romdoni ini dilaksanakan di Kp. Nyalindung Rt. 03/02, Desa/Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi penyebaran paham radikalisme serta menjaga tegaknya nilai-nilai Pancasila, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung bersama anggota Organisasi Masyarakat (Ormas) GASAK PAC Kecamatan Nyalindung melaksanakan kegiatan Ops Bina Waspada Lodaya 2023. Dalam kesempatan ini, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan imbauan agar masyarakat tidak terpengaruh oleh paham-paham yang dapat merusak keutuhan bangsa.

Tak hanya itu, Aipda Suhendar Romdoni juga menginformasikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat mewujudkan lingkungan yang aman, harmonis, dan efisien dalam berbagai aspek kehidupan masyarakat.

Selain mengenai isu paham radikalisme dan program Kapolres, Bhabinkamtibmas juga tidak melewatkan kesempatan untuk memberikan himbauan penting terkait kesehatan masyarakat. Dalam situasi cuaca dan udara yang kurang menguntungkan bagi kesehatan, terutama terkait penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Atas (ISPA), Aipda Suhendar Romdoni mengingatkan warga agar senantiasa menggunakan masker saat melaksanakan kegiatan sehari-hari. Langkah sederhana ini dapat memberikan perlindungan tambahan bagi kesehatan masyarakat, serta mencegah dampak penyakit yang mungkin timbul.

Dengan kegiatan yang beragam dan komprehensif ini, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung terus berupaya memberikan kontribusi positif bagi masyarakat. Mereka tidak hanya fokus pada aspek keamanan, tetapi juga turut serta dalam mendukung kesehatan dan keselamatan warga, serta memperkuat nilai-nilai kebhinekaan dan persatuan dalam bingkai Pancasila.

Polres Sukabumi Polda Jabar.